

Völlig unerwartet wurde unsere sehr geschätzte und langjährige Mitarbeiterin und liebe Kollegin

Eveline Kneubühl

aus dem Leben gerissen. Wir sind fassungslos und tieftraurig.

Was wir an ihr bewundert haben, war wie stark und diszipliniert sie mit ihrer lebensbegleitenden Krankheit umgegangen ist. Trotzdem war Eveline immer aufgestellt und lebensbejahend. Als Mitarbeiterin äusserst zuverlässig, pflichtbewusst und loyal. Als Kollegin herzlich und stets hilfsbereit.

Wir danken Dir und vermissen UNSERE Eveline jetzt schon sehr.

Unser tiefstes Mitgefühl, unsere Gedanken und unser Beileid gehören Ihrer Familie, der wir gerade in dieser Zeit viel Kraft, Trost und Mut zusprechen wollen.

Deine Vorgesetzten und Kollegen
MGW Immobilien AG